

Porta Costa 18 Abril 1842.

Querida esposa e hijo: En mi pude la encarta fecha
15, si sea el dia que segun tu, se cumplieron mas paradas. En
este viaje tambien ha hecho unos dias muy malos, pero por
lo que de hechos, no hemos llegado a tanto. Otras cosa, que
por nuestra parte, si no es fisicamente nuestras nubes,
nos sentimos las molestias de los dia malos, ya que, de los
unicos que nos pasan, es de los peores. Hoy, pero, ha aman-
ecido con un dia estupendos y espero que vuestro tambien
lo hagan gozado. No el de ayerman que los vientos
están a la orden del dia y por lo tanto no me entran
lo que me dice del pequeno, sin que si te pides no te
detengas, pues la poca noticia que siempre me pides
diaz, el de que nuestros queridos se te obligados a guardar
cama a causa de alguna dolencia. Espero la proxima
carta con un poco de ansiedad para ver lo
que hay sobre ello. y espero que tus noticias serán
para decirmo que se han tenido de guerra, ya que
ello me indicaria uns travesuras o sea, de que ya
están completamente establecidos.

Sí me haces la pescadera, que sea de manga corta y con
melo una ya habrá bastante.

Me disgusta un poco lo que me dices de mi hermana y
la Generala, pero no me extraña, ya que de todos tales por
la carta que te di y que seguramente debes guardar, nació
en un pensamiento más de un año atrás, y quizás que debido
a ello, y a las preocupaciones que aquellas noticia trajo
a mí, que mi moral se quedó hecha añicos y viro la
enfermedad. A veces me pregunto, como puede ser que
mi hermana mia póngase tan diferente a mí.

Lo que me dices del amigo Chis, mi padre en su carta
ya me indicó algo, pero en verdad, le ayó poco importan-
cia, aunque no ando que esté muy bien aliviado
y que en los días que nos convocamos nunca se dudado
de mi sinceridad y del efecto que tenía mi ciencia.
No dudo que estos trabajos que me anuncias, habrían dado
un resultado feliz mundo era en hora, pero ay. es muy triste.
Dale muchas gracias de mi parte, al igual que remem-
bras para mi esposa y pequeños de quien me quedan ca-
ber algo.

A todos, un fuerte abrazo a su cete
Gómez